

## **Ruben Contreras, fondateur de Cogeas consulting SA et de la Fondation Rebeca-Cogeas**



Fondateur au début de cette année et Directeur Général de Cogeas consulting SA, société de courtage en assurances et finances, établie à Lausanne, Ruben Contreras a simultanément créé la Fondation Rebeca-Cogeas, qui reprend les activités caritatives qu'il avait développées à titre personnel en faveur du Salvador. Aujourd'hui, 5 programmes de nutrition et d'écolage encadrent 300 enfants défavorisés, de leur naissance au terme de leurs études. Une clinique itinérante de soins généraux et dentaires apporte une infrastructure médicale indispensable aux habitants de villages les plus reculés. En partenariat avec le Gouvernement du Salvador, Cogeas Consulting et la Fondation développent aujourd'hui un programme d'entraînement d'athlètes salvadoriens en Europe, notamment de 11 coureurs cyclistes sur piste, intégrés dans l'équipe GS Fondation Rebeca-Cogeas (basée à Lausanne et Grenoble) qui comprend 17 coureurs au total.

Cette année, Cogeas et la Fondation Rebeca sont également organisateurs des Jeux d'Amérique centrale et Caraïbes où seront présents plus de 30 nations en novembre 2002 au Salvador. Donner aux affaires des lettres de noblesse dans l'action caritative et dans le développement du sport, telle est l'ambition de cet ancien vainqueur de (42) courses suisses.